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令和４年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

1 木佐木　照　男

（新風会）

１　道路整備について

　(1) 市道２３４号線から２３５号線の道路整備について

　  (ｱ) 現地調査の状況は。

　　(ｲ) 今後の対応は。

　(2) 市道２３６号線の道路整備について

　　(ｱ) 現地調査の状況は。

　　(ｲ) 今後の対応は。

市長

担当部長

２　知的障がい者の入所施設に関して

　(1) 県立小児医療センター公舎跡地について

　　(ｱ) 土地利用の状況は。

　　(ｲ) 課題は。

　　(ｳ) 今後の対応は。

　(2) 障がい者支援施設への市内の入所待機者数は。

　

市長

担当部長

2 中　里　幸　一

（新風会）

１　市道５６号線について

　(1) 現状と進捗状況は。

　(2) 県道３号線との接続点は。

　(3) 今後の予定と課題は。

市長

担当部長

２　東北道上り線蓮田サービスエリアの外部からの利用について

　(1) 外部（市道５７号線）からの駐車場利用について

　　(ｱ) 現在、左折による進入・退出のみに制限されているがそ

      の理由は。

　　(ｲ) 右左折での進入・退出が望まれるが可能になる方法は。

  (2) 臨時駐車場について

　　(ｱ) 設置理由は。

　　(ｲ) 管理者は。

　　(ｳ) 横断歩道の設置場所の理由は。

　(3) 上記(1)、(2)の駐車場利用の利便性向上について

　　(ｱ) 計画は。

　　(ｲ) 問題点は。

市長

担当部長

３　蓮田駅西口駅前交通広場にトイレを設置することについて

　(1) JR東日本又は蓮田市で設置する予定は。

市長

担当部長

3 本　橋　　　稔

（新風会）

１　学校給食費等の口座振替の実施について

　(1) 現在の口座振替の実施状況について

　　(ｱ) 実施している学校及び実施していない学校は。

　　(ｲ) 実施できない要因は。

　　(ｳ) 実施していない学校の保護者の意向は把握しているの

       か。

　(2) 今後について

　　(ｱ) 実施していない学校はどのようにしたら、実施できる

      ようになるのか。

　　(ｲ) 実施はいつ頃になるのか。

　　(ｳ) 実施できない場合の保護者への説明はどのようにする

      のか。

市長

教育長

担当部長

発言順序　１番 ～　６番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月１３日（火）
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令和４年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

4 高　橋　健一郎

（無会派）

１　高齢者が安心・安全の暮らしについて

　(1) 蓮田市の過去３年間の６５歳以上の人口数は。

　(2) 蓮田市の高齢者の単身世帯数は。

　(3) 高齢者の地域包括支援センターへの過去３年間の相談件数

　　　は。

　(4) 蓮田市の高齢者ドライバーの自動車運転免許証返納者数

　　　は。

　(5) 市内で６５歳以上の商品券等の支援を行うのはどうか。

市長

担当部長

２　バス路線の拡大について

　(1) 蓮田松韻高校までのバス路線の延伸について

　　(ｱ) 計画内容は。

　　(ｲ) 今後の予定は。

　　(ｳ) 課題は。

　(2) 蓮田よつば病院までのバス増便は。

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 課題は。

市長

担当部長

３　自治体マイナポイント事業について

　(1) 他自治体での導入は。

　(2) 市内での導入の考えは。

市長

担当部長

5 山　田　孝　夫

（公明党）

１　中田堀排水路について

　(1) 現状は。

　(2) 危険個所への対応について

　　(ｱ) 内容は。

　　(ｲ) 課題は。

　(3) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

２　保育園等の送迎バスについて

　(1) 送迎の現状について

　　(ｱ) 送迎を実施している園の数は。

　　(ｲ) バスの運行状況は。

　(2)置き去り対策について

　　(ｱ) 各園への確認状況は。

　　(ｲ) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

３　高齢者のスマホ体験講座について

　(1) はじめてのスマホ体験講座について

    (ｱ) 実施状況は。

　　(ｲ) 内容は。

　　(ｳ) 課題は。

　(2) 周知啓発は。

　(3) 来年度以降の継続実施は。

市長

担当部長

４　市道９５９号線について

　(1) 整備計画について

    (ｱ) 計画概要は。

　　(ｲ) 進捗状況は。

　(2) 今後の見通しについて

　　(ｱ) 完成予定は。

　　(ｲ) 課題は。

　(3) 下蓮田踏切への右折対応について

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 課題は。

市長

担当部長

発言順序　１番 ～　６番（発言順序は抽せんによる）
発言日 １２月１３日（火）
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令和４年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

6 豊　嶋　　　遥

（はすだ政和会）

１　蓮田市図書館について

　(1) 利用時間について

    (ｱ) 今後の利用時間の拡大予定は。

　　(ｲ) 利用時間の拡大を実現するにあたり課題は。

　(2) 「本の返却ポスト」について

　　(ｱ) 設置個所は。

　　(ｲ) 課題は。

　　(ｳ) 公共施設以外にも拡充してみてはいかがか。

　(3) 公衆無線LANの導入について

　  (ｱ) 近隣市町での導入状況は。

　　(ｲ) 導入の課題は。

　　(ｳ) 導入をしてはいかがか。

　(4) 館内のおむつの交換場所について

　　(ｱ) 館内のおむつ交換場所は。

　　(ｲ) ２階多目的トイレ内へ専用シートの設置予定は。

　　(ｳ) １階トイレ入口脇・２階トイレ入口脇のベビーベッド

        へ仕切りや目隠しの設置をしてはいかがか。

    (ｴ) １階トイレ入口脇・２階トイレ入口脇のベビーベッド

        へ、荷物置き場を設置してはいかがか。

　(5) 電子図書館（電子書籍サービス）の導入について

　　(ｱ) 近隣市町での導入状況は。

　　(ｲ) 導入の課題は。

　　(ｳ) 導入してはいかがか。

市長

教育長

担当部長

２　蓮田市の国民保護について

　(1) 全国瞬時警報システム（Ｊアラート）発報時の対応に

　　ついて

　　(ｱ) 武力攻撃事態等が発生した場合のために、どのよう

　　　な備えをしているか。

　　(ｲ) 弾道ミサイルからの避難の際、地震や台風の際との

　　　違い・留意点は。

　　(ｳ) どのように市民へ周知をするか。

　　(ｴ) 高齢化率が高い中で想定される課題は。

　　(ｵ) 避難場所は。

　　(ｶ) 小・中学校の児童・生徒が登下校時の際の行動は。

　(2) 子供たちの有事の際の安全確保のために

    (ｱ) 小・中学校では、有事の際の保護者への連絡はどの

　　　ようにしているか。

　　(ｲ) 小・中学校にて避難訓練の実施状況は。

　　(ｳ) 保育所・認定こども園・地域型保育では、有事の際

　　　の保護者への連絡はどのようにしているか。

　　(ｴ) 保育所・認定こども園・地域型保育にて避難訓練の

　　　実施状況は。

  (3) 避難訓練について

　　(ｱ) これまでの住民避難訓練の実施状況は。

　　(ｲ) 近隣市町の状況は。

　　(ｳ) 住民避難訓練の予定は。

市長

担当部長

発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）

発言日 １２月１３日（火）
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令和４年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１　自主防災組織について

　(1) 組織について

　  (ｱ) 役割と組織率は。

　　(ｲ) 課題等は。

　　(ｳ) 組織率拡充への取り組みは。

　(2) 防災資機材について

　　(ｱ) 補助金交付の目的は。

　　(ｲ) 補助金交付の推移は。

　　(ｳ) 備蓄状況の把握と備蓄の役割は。

　　(ｴ) 補助対象品目の拡充の考えは。

市長

担当部長

２　災害時の避難行動支援について

　(1) 避難行動要支援者名簿について

　　(ｱ) 避難行動要支援者名簿とは。

　　(ｲ) 記載人数と推移は。

　(2) 個別避難計画の作成について

    (ｱ) 計画作成の推進体制と進捗状況は。

　　(ｲ) 課題等は。

　(3) 災害時における避難行動要支援者に対する対応について

　　(ｱ) 個別避難計画作成済みの人に対しては。

　　(ｲ) 個別避難計画未作成の人に対しては。

　(4) 今後の進め方について

　　(ｱ) 避難支援プラン全体計画作成の考えは。

　　(ｲ) 個別避難計画作成の推進は。

　　(ｳ) 避難行動支援に関する周知は。

　　(ｴ) 地域との連携は。

市長

担当部長

発言順序　７番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）

秦　　　邦　雄

（無会派）

7

発言日 １２月１４日（水）
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令和４年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１　少子化・人口減少の克服へ、切れ目のない子育て支援につい

　　て

　(1) 「こども基本法」の制定を受け、これまでの取り組みの成

　　　果と今後の方針については。

　(2) 「改正児童福祉法」で示された取り組みについて

　　(ｱ) 本市としては、どう受け止め、どのような対応を準備し

　　　　ているのか。

　　(ｲ) 組織的な再編成は行っていくのか。

　　(ｳ) 「子ども家庭センターの設置に努める」とあるが、本市

　　　　の考えは。

　(3) 支援が手薄な０～２歳児への支援について

　　(ｱ) 伴走型相談支援について

　　　・現状

　　　・拡充についての考え

　　(ｲ) 経済的支援について

　　　・支給方法

　(4) 伴走型支援として、産後の母親に寄り添い、家事や育児を

      支える「産後ドゥーラ」の育成を行うのはいかがか。

 

市長

教育長

担当部長

２　子宮頸がん予防ワクチンについて

　(1) 積極的勧奨再開にあたり、定期接種対象者とキャッチアッ

　　　プ接種対象者への周知についてはどのように行ったのか。

　(2) 直近の接種率は。

　(3) 勧奨再開後の市民の反応は。

　(4) 令和５年４月１日から定期接種となる９価ワクチンについ

　　　て

    (ｱ) 効果や安全性についての考えは。

　　(ｲ) 対象となる方への周知方法については。

　

市長

教育長

担当部長

３　おひとり様などの終活支援について

　(1) 現在の市の取り組み

　(2) ６５歳以上のひとり暮らし世帯の状況は。

　(3) 高齢化率と高齢者世帯におけるひとり暮らし世帯率は。

　(4) 葬儀や納骨、遺品整理等に関する生前相談・契約の支援

　　　を、行政や事業者、専門家と事前に連携し行っていくの

　　　はいかがか。

市長

担当部長

４　こもりびと（ひきこもり）支援について

　(1) 相談窓口の現状と相談件数

　(2) 課題

　(3) 相談窓口の設置や、当事者の話を傾聴し意向に沿って同行

　　　支援を行う「こもりびとコーディネーター」を配置するの

　　　はいかがか。

市長

担当部長

５　西口行政センター内にゆうちょ銀行ＡＴＭの設置を

　(1) 市民からの要望があるが、設置を検討するのはいかがか。

担当部長

8 鈴　木　貴美子

（公明党）

発言順序　７番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）

発言日 １２月１４日（水）
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令和４年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

9 山　田　慎太郎

（はすだ政和会）

１　中小企業・小規模企業振興基本条例に関して

　(1) 現状は。

  (2) 課題点は。

　(3) 近隣市町村では。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

２　最低制限価格に関して

　(1) 市の設定方法は。

　(2) 埼玉県の設定方法は。

　(3) 市の最低制限価格の平均は何割か。

　(4) 今後の市の取り組みは。

市長

担当部長

３　子どもの安全対策に関して

　(1) 登下校時の事件に巻き込まれないための安全対策は。

　(2) 課題点は。

　(3) 子ども見守りアプリなど有効な取り組みは。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

教育長

担当部長

４　空き家問題に関して

　(1) 現状は。

　(2) 課題点は。

　(3) 近隣市町村では。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

10 関　根　香　織

（はすだ政和会）

１　歳を重ねても安心して暮らせる街づくり

　(1) 成年後見制度による日常生活の支援

    (ｱ) 制度利用に係る相談件数と支援の現状

　　(ｲ) 制度の周知と相談機会の拡充

　　(ｳ) 中核機関設置に係る検討状況

    (ｴ) 福祉の総合相談窓口と併せた相談窓口の設置

　(2) 在宅福祉サービスの充実

    (ｱ) 見守りを兼ねた福祉サービスの利用状況

　　　・緊急通報システム

　　　・配食サービス

　　　・ふれあい収集

　　(ｲ) 新たな見守りサービスの検討状況

市長

担当部長

２　充実した子どもの学習環境の整備

　(1) 中学生の学習支援

　　(ｱ) 各校における進路指導の現状

　　(ｲ) 退職教員による定期的補充学習の実施状況

　　(ｳ) 中学生学力アップ教室の検討状況

　(2) 学校におけるデジタル化の推進

　　(ｱ) タブレット端末の活用状況

　　(ｲ) デジタル教科書導入に係る検討状況

　(3) 学級編制基準の引き下げ（国の３５人学級）

　　(ｱ) 国の３５人学級推進における教育的影響

　　(ｲ) 小学４年生から６年生に係る対応

　(4) 市の少人数学級の推進（３０人学級推進事業）

　　(ｱ) 事業の意義と現状

　　(ｲ) 事業の効果

  (5) 小規模校における学校運営（１学年に１学級のみの学校）

　　(ｱ) 現状と課題

　　(ｲ) 今後の対応

市長

教育長

担当部長

発言順序　７番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）
発言日 １２月１４日（水）
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令和４年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

11 栗　原　　　勇

（日本共産党）

１　学校給食費無料化を

　(1) 考え方は。

　(2) 法的根拠について

　　(ｱ) 学校給食法からは。

　　(ｲ) 食育基本法からは。

　(3) 全国・埼玉県の状況は。

　(4) 財源は。

　

市長

教育長

担当部長

２　すべての人に選挙投票機会を

　(1) 郵便投票について

　　(ｱ) できる人の条件

　　(ｲ) 手順

　　(ｳ) 郵便投票している人数

　(2) 入院・入所施設での投票は。

　(3) 西口行政センターにおける期日前投票について

　　(ｱ) 開設曜日

　　(ｲ) 開設時間

　　(ｳ) 臨時駐輪場の確保

　

市長

選挙管理委

員会事務局

長

１　蓮田市の下水道について

　(1) 下水道整備の現状について

　　(ｱ) 現在の整備状況は。

　(2) 公共下水道未整備地区の今後について

    (ｱ) どのように整備していく考えか。

　　(ｲ) 土壌浄化法の導入は。

　(3) 浄化槽の維持管理について

　　(ｱ) 浄化槽管理者にはどのような負担が生じているか。

市長

担当部長

２　帯状疱疹について

　(1) 罹患と予防の現状は。

　(2) ワクチン接種に関する周知について

　(3) 蓮田市のワクチン接種費用助成の考えは。

市長

担当部長

12 近　藤　純　枝

（はすだ政和会）

発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）

発言日 １２月１４日（水）
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答 弁 を
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13 齋　藤　　　齊

（無会派）

１　生活困窮者の子供達への学習支援について

　(1) 中学生への支援の現状は。

　(2) 支援の課題は。

　(3) 学習塾にかようための費用の助成については。

市長

教育長

担当部長

14 勝　浦　 　敦

（無会派）

１　燃料費の高騰等における市の対応について

　(1) 燃料費の高騰等に起因する自治体財政の圧迫と対策につい

　　　て

    (ｱ) 電力会社の料金（燃料調整額を含む）傾向と上限設定の

　　　　廃止などの動向

　　(ｲ) 主な市内公共施設の光熱費における予算の執行状況と来

　　　　年度予算の見込み

　　(ｳ) 使用量・契約先・契約額・契約プランの確認と、使用実

　　　　態に沿った見直しの可能性

　　(ｴ) 一括調達やリバースオークション方式等に対する市の考

　　　　え

市長

教育長

担当部長

２　学生・若者への就学支援・修学支援・奨学金返還支援制度に

　　ついて

　(1) 当市の取組は。

　(2) 県内外の自治体における施策

  (3) 入学準備貸付金の免除制度、または奨学金及びその利子の

　　　返済（返還）を支援することによる若者の定住促進におけ

　　　る市の考え

 

市長

教育長

担当部長

15 榎　本　菜　保

（日本共産党）

１　市民生活を支える水道料金の引き下げを

　(1) 現状について

    (ｱ) 水道料金減額措置に対する市民の声

　　(ｲ) 水道管更新の進捗状況

　(2) 経営分析について

　　(ｱ) 経営比較分析表に基づく分析は。

　　(ｲ) 財務諸表の推移分析は。

　(3) 基本料金の引き下げは。

市長

担当部長

２　住民の声を大切にした黒浜緑地整備を

　(1) これまでの取り組みは。

　(2) 課題は。

  (3) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

16 深　田　康　孝

（日本共産党）

１　介護保険の問題点と高齢者の暮らしを守る取り組み

　(1) 次期介護保険法改定の国の動向

　(2) 平成２９年４月に導入された総合事業について

    (ｱ) 実施状況と問題点

　　(ｲ) 課題と改善策

　(3) 第９期介護保険事業計画の策定にむけて

 　 (ｱ) ２０２１年改定による負担増の実態

　　(ｲ) 次期介護保険法改定で更なる介護負担増が審議中のな

　　　　か、介護保険料に対する基金活用

　　(ｳ) 低所得層への利用料負担軽減策

　

市長

担当部長

２　交通弱者への取り組みについて

　(1) 取り組みの現状

　　(ｱ) 交通弱者への取り組みの検討状況

　　(ｲ) けんちゃんバスの実施状況

　(2) 歩道・自転車レーンの整備

　(3) バスと「のりあい交通」の共存の取り組み

　(4) 今後の取り組み

市長

担当部長

発言順序　１３番 ～　１６番（発言順序は抽せんによる）

発言日 １２月１５日（木）
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